Organisation du Traité de l'Atlantique Nord

RÉUNION MINISTÉRIELLE, 1970

U 2 AU 4 DÉCEMBRE 1970, les ministres des Affaires étrangères et de la Défense des pays membres de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord ont tenu conjointement leur réunion annuelle à Bruxelles. Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, et le ministre de la Défense nationale, M. Donald S. Macdonald, représentaient le Canada.

A Bruxelles, avant la réunion ministérielle, M. Sharp s'est adressé à l'Union des journalistes étrangers en Belgique au sujet de la politique actuelle du Cana la envers l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord. « Le Canada vient le terminer la revision fondamentale de sa politique étrangère, amorcée il y a plus de deux ans. La question de notre participation à l'OTAN et de notre appor de forces en Europe était l'une de celles qu'il fallait aborder et régler rapidemen en cours de revision. En définitive, le Canada est et demeurera à part entière membre de l'Alliance. La sécurité du Canada est inséparable de celle de l'Europa et le Canada continuera de participer aux arrangements qui président à la sécurité



Photo OTA cette

Parmi l'assistance à une séance de la réunion des ministres de l'OTAN qui a eu lieu d 2 au 4 décembre 1970 à Bruxelles on remarquait (de gauche à droite): M. Dord munic Macdonald, ministre canadien de la Défense nationale; M. Mitchell Sharp, secrétaire d'ill canadien aux Affaires extérieures; et M. Ross Campbell, représentant permanent du Canad à l'OTAN.

18 / AFFAIRES EXTÉRIEURES

de l'E et ten gamm de pu sitions ont so est re intérê cadre. les ré

> a fait 'Allia

ì jugo

A cet

ses fo

ielle es év llans a car hience nes é avec

istor n Ei louve leme

a ter usqu

arve envisa